
- 1 -

ɣ নἿᄀসἝՠἕἷἕźźỳἆ ἃ ṘṜ ỏὓἴἹὓἴἹᄀসϰỐ

なぜ生徒総会を行うのか？ ー生徒総会関連資料よ り抜粋ー

平成２９年度 生徒会テーマ 初志貫徹 ～当たり前力の高い神代中～

なぜ生徒総会が開かれるのでしょう。赤ちゃんの身の回りの世話は，ほと
んどのことを家族がしてくれます。それは，自分でできることがほとんどな

い段階にあるからではないでしょうか。しかし，園児，小学生，中学生，高校生と成長するにつれ，自分ででき
ることが増えてきますし，自分のことは自分で選択したり決定したりしたくなってきます。生徒会活動はそ
の「自治的な活動」の代表的なものです。各委員会の取り組みが，なぜ行われているのか，またどんな効果
を上げているかなどを全員が集う場で紹介したり，質問したり，意見交換することで全員が同じことを同じ
ように知ることができます。「〇〇委員会の☆☆という活動は，とても助かります」そんな短いコメントであ
っても，各委員にとっては大きな達成感やこれからのエネルギーに変わることでしょう。

神代中学校の校訓になぞらえるならば，仲間の活動に関心を持ち，生徒総会の場で
意見を述べて「協力」をし，それを糧に次の取り組みを「創造」し，たとえ難儀なことが
あっても「根気」強く挑戦を続けることを大切にするということでしょうか。また，生徒
会テーマにもある「自分から進んで発表できる力」を発揮する場面でもあります。 １人
でも多くの人の「声」が聞こえる生徒総会になりますよう願っています。

さて、今という瞬間は、アナログ時計の秒針のように移動し続けています。
過去には戻れないし、消し去ることも出来ません 。また、未来はほんの
一秒先ですら確かめることが出来ません。
つまり、人間が実在するのは、今という瞬間のみなのです。

そして、その瞬間は瞬く間に過去になっていきます。
過去は変えようがありませんが、未来は今から変えようとすれば変えることが
可能です。あなたたちが、周りにいる人たちや自然に触れながら自分づくりに
励む瞬間も同様です。今日より明日、明日よりあさってと言うように向上心を持
ち努力を続け、自分自身の成長に喜びを感じられる、そんな学校生活にして欲し
いと願っています。ỏὓἴἹὓἴἹᄀসϰậậậᄀসἝনἿቒͳἸźźỐ

○残念・心配

そんな生徒の頑張りに水を差す出来事がありました。掲示物（写真）へのいたずらや落書き
です。赴任以来はじめてのことで本当に残念でなりません。どうしてその行動に出たのでしょう？
その生徒の心の闇の部分に気づけなかったことを反省すると共に、今一度生徒の皆さんと根絶に
向けて取り組んで参ります。
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本日、標記大会に出場する選手団の激励会を行いました。陸

上競技は全てのスポーツの基礎となるもので、日頃所属してい
る部活にも反映してくるはずですので、精一杯の頑張りで力試
しをして欲しいと思います。また、全県春季大会に出場する野
球部柔道部は、「団体戦に強い神中」の持ち味を大いに発揮し
て欲しいと思います。また、卓球部のＨ.さんには、粘りの卓球で
本領を発揮してくれることを期待しています。

郡陸上競技大会：５月１６日～１７日
於：西仙北中学校陸上競技場

○野球部 ＶＳ 桜中 ５月１９日（金）１２：３０～ 稲川球場
○卓球個人戦 ５月２１日（日） 大館市田代体育館 ○統率のとれた生徒主体の応援練習が展開されています。

◆吹奏楽定期演奏会（大曲市民会館）２１日（日） こちらにもお出かけください！！
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